



## 大上地区社協の最近の活動報告「その1」

**10月2日(火)・3日(水)**

### 北の台中学校の「朝の声かけ運動」に協力

北の台中学校PTAの校外生活委員会は、例年実施している防犯対策の一環としての「朝の声かけ運動」を10月2日(火)・3日(水)の両日、生徒の登校時間帯の午前7時50分から8時30分で行ないました。

両日共に同校の石田校長を始め先生方やPTA役員、そして大上地区社協や大上・蓼川・寺尾綾北の青少年健全育成会のメンバーが、学校の正門や大上会館前などの校区内5カ所で、登校する生徒に“おはよう!”の声をかけていました。



校門での声かけ運動

**10月28日(日)**

### “あやせ福祉ふれあいまつり”に協賛

綾瀬市社協が主催して今年で21回目となる「あやせ福祉ふれあいまつり」が、10月28日(日)に市文化会館で開催されました。

当日は、市のボランティアセンターに登録されている団体の日頃の活動を小ホールで発表したり、ホワイエでの市内の福祉施設や地区社協の活動の紹介、そして広場での豚汁や焼きそば等、また屋内での茹で玉子やパン等も販売され、多くの市民が参加して盛り上がっていました。ただ午前9時30分頃からの降雨でフリーマーケットは中止となりました。



大上地区社協の紹介の紹介パネル

この催しには大上地区社協も他の地区社協と共に協賛しており、今回は理事の細田和子さんが実行委員として参画する一方、パネルで大上地区社協の活動を展示、大勢の皆さんが活動記録に見入っていました。

**11月3日(土)**

### 北の台中学校の花壇整備を支援

恒例となっている北の台中学校の花壇整備と地域交流会は、同校のPTAが主催し、大上と蓼川の地区社協が支援して年2回実施されていますが、今回は11月3日(土)に行なわれました。

当日は、同校の石田校長を始め先生やPTA役員、生徒のバスケット部員28名、そして大上と蓼川の地区社協会員など総勢80名が参加して午前9時から花壇の雑草取りや花植え、樹木の枝切り作業などで1時間にわたっていい汗をかいていました。今回は、大上地区社協から市ノ澤会長以下11名が参加しました。



きれいになった花壇を前に記念の写真に収まる参加者